



# Lancement du Projet Challenge Cube.s

publié le 17/12/2020 - mis à jour le 18/12/2020

## Descriptif :

Le lancement officiel du projet Challenge cube.s a eu lieu ce jeudi 17 décembre 2020

Le projet Challenge Cube.S a été lancé officiellement le jeudi 17 décembre 2020 au collège de l'Argentor.

Au programme, jeux sur l'Energie, vidéos et échanges sur le recyclage, le gaspillage alimentaire, dans toutes les classes, de 15h à 17h.

L'équipe du CEREMA, le responsable du suivi de projet du Conseil départemental, M. Hortolan, représentant de l'inspection académique ainsi que deux parents d'élèves ont participé à cet évènement.

Une forte mobilisation de l'ensemble de la communauté scolaire.

Une belle implication des élèves qui ont apprécié ce moment.

L'aventure est lancée pour 5 ans...

A nos éco-gestes.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.